

## Inauguración del Hospital de la Mujer y el Niño “Nelly Quiroga”

El **15 de febrero de 2018**, el Intendente Municipal de José C. Paz, don Mario Alberto Ishii, **inauguró el octavo Hospital de Emergencias Médicas, Unidad de Diagnóstico Precoz N° 4 de la Mujer y el Niño “Nelly Quiroga”**, ubicado en la calle Montes de Oca N° 2910, entre Fray Butler y Agrelo.

En el año 2015, durante la campaña electoral, el senador provincial Mario Alberto Ishii, como candidato a intendente del Municipio de José C. Paz, publicó un folleto titulado “Vuelven las obras”, en donde anunciaba su plan de trabajo; concretamente en el campo de la salud enunciaba: Hospital de Niños de alta complejidad, Hospital del Diagnóstico, Hospital de Atención al Discapacitado y más unidades de pronta atención.

En marzo de 2017, a través del boletín municipal “Buenas Noticias”, se anunciaba en su portada: *“Seis nuevo hospitales. Haciendo Salud. Ya inauguramos dos hospitales y estamos pronto a inaugurar los restantes. Todos de distintas especialidades. Con mano de obra y fondos municipales”*.

En julio de 2017, expresaba el intendente Ishii en el boletín “Buenas Noticias”: *“Seguimos con la construcción y próxima inauguración de cuatro hospitales más para los paceños: Cardiovascular, de la Mujer y Niños, Mental/Terapéutico y Oftalmológico. Ya inauguramos dos nosocomios: Traumatológico y Alta Complejidad; no hay distrito en toda la provincia de Buenos Aires, donde se esté construyendo tantas obras paralelamente”*.



**Hospital del Niño y la Mujer en avanzado estado de construcción<sup>1</sup>**

<sup>1</sup> Municipalidad de José C. Paz, “Buenas Noticias”, edición # 04, José C. Paz, Julio de 2017.

En los días previos, en la página online “datos de la región.com”<sup>2</sup>, bajo el título “José C Paz se prepara para la inauguración de un nuevo Hospital”, se informaba que: *Se trata del Hospital de la Mujer y el Niño «Nelly Quiroga». El intendente Mario Ishii inaugurará el 8° Hospital realizado con fondos públicos. José C Paz continúa la transformación de la salud en la región.*

*El próximo jueves, a las 11 de la mañana, el jefe comunal paceño, Mario Ishii, dejará inaugurado un nuevo Hospital. Será el octavo desde que retomó sus funciones como intendente a fines de 2015.*

*Fue durante la campaña de ese año que el ex-senador provincial aseguró tener un plan para revolucionar la salud local y convertir a José C Paz en referente en esa materia. Cansado de ver como los vecinos del distrito viajaban a otros municipios para ser atendidos o elegían Capital Federal para resolver los problemas de salud, es que Mario Ishii y su equipo de trabajo convirtieron en realidad algo que, para muchos, era imposible: Transformar la salud paceña”.*



**Municipalidad de José C. Paz, portada del boletín “Buenas Noticias”, edición # 12 – José C. Paz, Marzo de 2018**

<sup>2</sup> <https://datosdelaregion.com/jose-c-paz-se-prepara-para-la-inauguracion-de-un-nuevo-hospital/>

Así llegó el 15 de febrero de 2018, a las 11,30 horas, el Intendente Municipal, Mario Alberto Ishii, acompañado por el secretario de Salud, Dr. José Veglienze; los cosecretarios, Ricardo Denuchi y María Zamora; el director de los Hospitales de Emergencias Médicas, Dr. Juan Manuel Ordoñez; el director del nuevo establecimiento de la Mujer y el Niño, Dr. Eduardo Birello; el secretario de Obras y Servicios, Roberto Caggiano; el secretario de Gobierno José Pérez; el secretario de Acción Directa, Pablo Mansilla; el secretario de Industria, Producción y Empleo Municipal, Rodolfo Pino; el secretario de Proyectos Especiales Hugo Giglio; el presidente del Honorable Concejo Deliberante, Roque Caggiano, otras autoridades municipales y vecinos en general, inauguró el Hospital de la Mujer y el Niño “Nelly Quiroga”, y en su alocución el intendente expresó: *“Es un orgullo inaugurar el octavo hospital, pero mi mayor satisfacción es que todos los habitantes, en forma gratuita, puedan acceder a la mejor atención médica y con tecnología de última generación. Seguimos siendo referencia en materia de salud en la provincia de Buenos Aires y albergamos a todos los que quieran tener una salud de calidad”*<sup>3</sup>; agregando: *“El cuidado de la salud de nuestra gente fue, es y será la más importante y prioritaria de las acciones de nuestra gestión. Todas estas obras las hemos llevado a cabo pensando en ustedes”*.

Finalizada la alocución del intendente, el Padre Gustavo Manrique, de la Parroquia “Santo Cura Brochero”, bendijo las instalaciones, y acto seguido se realizó el tradicional corte de cintas.



**El intendente Mario Alberto Ishii, acompañado por autoridades hospitalarias y de la Secretaría de Salud, en el tradicional corte de cintas**

<sup>3</sup> <http://josecpaz.gob.ar/inauguracion-de-un-nuevo-hospital-para-todos-realizado-con-nuestras-propias-manos/>

El nuevo Hospital de la Mujer y el Niño “Nelly Quiroga” está construido sobre un terreno de 8.000 metros cuadrados. Consta con una plaza de acceso y un espacio destinado a estacionamiento para 100 vehículos. Se accede por un hall de 400m<sup>2</sup>, con una capacidad para 350 personas.

Será un centro de atención gratuita durante las 24 horas y cuenta con 32 camas. La Orientación del nosocomio está preparado para atender todo tipo de patologías gineco-mamaria, ginecológicas y patologías preventivas de la mujer; como así también las patologías pediátricas, brindando los servicios de ecografía mamaria, obstetricia ginecológica y general, rayos X, quirófano, laboratorio, medicina clínica, shock room pediátrico y ambulancias. Contará con el Servicio de Pediatría más grande del distrito,

A fin de atender a los pacientes de manera inmediata para contar con un diagnóstico y resolver su emergencia, los usuarios no necesitan turno, ya que el nosocomio cuenta con camas intermedias de observación y para la atención de pacientes, elabora diagnóstico precoz pudiendo resolver problemáticas en forma inmediata.

Se estima que atenderá a decenas de madres y niños, ya que la población infantil se acrecienta diariamente cada año.



**El Intendente y las autoridades hospitalarias**